



ひしのみ

～たくましく かしこく とともに生きる子～

埼玉市立千代田中部小学校
(文責) 校長 田中 達

「実りの秋」です。



11月を迎えます。朝夕は気温が下がってきましたが、日中は秋の澄み切った青空が広がり、いわゆる「ブルー日和」が続くようになりました。

この時期は1年で最も過ごしやすい実りの季節です。各学年の学習においても実りの時期を迎え、学習活動に力を入れていきます。そのため、今月は「**落ち着いて学習に取り組もう**」という目標を設定しています。各教室で落ち着いて学習することは一人一人の学力が伸びることにつながります。

また、家庭学習の習慣を確実に身につけることも学力向上には必要です。しかし、この時期になっても宿題を忘れる(していない)児童がいます。小学校の段階から家庭学習を怠らないようにしておかないと、中学校でとても苦労します。今一度、連絡帳と宿題を見て、お子さんの学習状況を確認してください。

6年生 バイキング給食

「どれを皿にのせようかな？」

26日(金)の給食で、6年生にバイキング給食が提供されました。共同調理場の調理員さんたちが、たくさんのメニューを準備してくださいました。リンゴの皮にも細かな細工がしてあり、調理員さんの心遣いを感じながら給食を楽しみました。



「なかよし集会」、お待ちしております！

- 日時 11月2日(金) 8:40～10:40
- 場所 小学校体育館

11月1日は埼玉市「教育の日」です。教育週間がスタートするのに合わせて、フリー参観期間を2日から7日まで設定しています。ご都合に合わせて授業の様子をご参観ください。

千代田町文化祭

28日(日)の千代田町文化祭に、本校児童が出演しました。

「伝統文化クラブ」の児童は、講師の廣瀬京子先生からご指導いただいた「こきりこ節」と「ソーラン節」を披露しました。音楽に合わせて息の合った演奏でした。



高志狂言クラブの5年生は「部須」を演じました。夏休みに練習を始め、文化祭前の昼休みも練習しました。古賀安行さん、島信秀さんの熱心な指導に5年生の児童は見事に応えました。

町内で能楽を習っている児童は舞を披露しました。千代田中部小学校からは9名の児童が出演しました。お謡いの声が会場一杯に響き渡りました。



佐賀県児童文集「きらり」審査

- きらり賞 2年 松尾美月
- 準きらり賞 6年 中島義琉
- 特選 1年 吉田悠真
- 入選 3年 森 美桜
- 4年 荒木ほのか
- 5年 江頭 奏

吉田絃二郎作品 読書感想文審査

- 最優秀 5年 大坪陽斗
- 優秀 5年 森 琉希
- 6年 中島義琉
- 優良 6年 八色和哉



吉田絃二郎作品 読書感想画審査

- 最優秀 3年 吉田優希
- 優秀 1年 副島 凜 2年 鹿島大我
- 3年 内田悠希人 4年 松永波月
- 5年 吉田杏子 6年 八谷竜愛
- 優良 1年 横ちひろ・松津美涼
- 2年 岩松佑太朗・貞包えれな
- 3年 石橋朋佳・山下珠怜
- 4年 仁井佛士・坂井望楓
- 5年 中原亜美・中原菜那
- 6年 羽立 芯